

# リバキだばい



世羅町立せらに小学校 学校だよりNO. 6 9月2日 9月号  
ホームページアドレス <http://www.edutown.sera.hiroshima.jp/seranishi-es/index.htm>  
TEL : 0847-37-1019 FAX : 0847-37-7118 学校長 小出 真里

## あいがとうございました～PTA環境整備作業～

8月24日(日)は、朝早くから多くの保護者の皆様にPTA環境整備作業にご参加いたしました。

保護者の皆様には、校舎内の窓ふき、エアコンフィルター等の掃除、学校周辺の草刈りなど、分担して清掃、除草作業をしていただきました。皆様のお力で、とてもきれいになりました。

子供たち6年生は満上げ作業、1～5年生は草取りを一生懸命にやつてくれました。

PTA厚生部の皆様、本部役員の皆様、準備や当日の運営等をありがとうございました。「日頃、グラウンドを使わせてもらっていますので」ということで、少年野球ウイングスさんがグラウンドやふれあいの小道の草刈りをしてくださいました。また、井上様が、事前に学校に来てくださいり剪定作業を行ってくださいました。

皆様のおかげで、気持ちよく2学期をスタートすることができます。たくさんのご厚意に感謝しております。ありがとうございました。



## 花いっぱいれあい防災活動のお知らせ

9月24日(水) 14：15から、せらにし4地域にて、中国実業団駅伝の沿道を飾るブランチへの花植え、防災活動を行います。【予備日9月25日(木)】

中学生や保育所年長児、保護者、地域の皆様とのふれあいを大切に、心を込めて作業をしたいと思っています。小国自治センター、黒川スポーツ広場、山福田自治センター、津名自治センターを会場に行います。多くの方のご参加をお待ちしております。どうぞよろしくお願いいたします。



## 平和について考えました～8月6日～

今年も8月6日(水)を全校登校日とし、平和学習を行いいました。令和6年10月に被爆者の立場から核兵器廃絶を訴えてきた日本被団協がノーベル平和賞を受賞しました。広島に原子爆弾が投下されてから80年、平和を求めて活動を続けてきた市民の思いが世界に広がりました。今こそ、自分たちの住む広島で何が起こったのかを知り、自分たちがどう生きていかなければなりません。今年も、8時15分に1分間の黙祷をしました。児童は平和についてそれ思いをもつて学年で発達段階に応じた平和学習を行いました。



## 2学期がスタートしました

子供達の元気な顔を見ることができ、本当にうれしいスタートを切ることができました。2学期は修学旅行や社会見学など、公共の場に出でていくことが多くなります。しっかり学習の目的をもち、友達や先生、関わってくださる皆さんに感謝の気持ちをもって学んできてもいいと思っています。家庭や地域の中でも「どんなことを学んだの?」と子供達に声をかけてやってください。

9/1(月)2学期始業式 9/4(木)世羅西中オープنسクール 9/5(金)1年親子会 9/9(火)女性会あいさつ運動 4年校外学習 9/11(木)12(金)6年修学旅行 9/18(木)3年社会見学  
9/20(土)「フルーツ王国せら高原夢まつり」6年太鼓出演 9/24(水)参観日花いっぱいふれあい防災活動

『性暴力・体罰セクシユアル・ハラスマント相談窓口』  
学校生活で、先生からの体罰やセクシユアル・ハラスマント（いやらしいなあと思ふような行動や言葉など）で困っていますか？  
どんな小さなことでも、恥ずかしがらないでぜひ相談してください。話をしてくれた人のプライバシーは絶対に守ります。

教頭（山崎） 教諭（吉岡） 緊護教師（井上） 電話（0847）37-1019